

# Maxime et l'Étoile Filante

Histoire de science-fiction • 9 ans et plus



## Chapitre 1 : Le Garçon et l'Étrange Lumière

Il était une fois, dans un petit village paisible niché au creux des collines, un garçon nommé Maxime. Âgé de 9 ans, Maxime était un enfant curieux et plein d'imagination. Un soir, alors qu'il observait les étoiles depuis le jardin de sa maison, une lumière éclatante et multicolore attira son attention. Fasciné, il fixa intensément cet étrange phénomène lumineux qui semblait descendre lentement vers la Terre.

Intrigué, Maxime décida de suivre cette lumière mystérieuse. Il enfila sa veste, prit sa lampe de poche et se dirigea vers la forêt sombre qui bordait le village. Les branches des arbres semblaient s'animer dans l'obscurité, mais Maxime était déterminé à découvrir l'origine de cette lumière envoûtante.

Au cœur de la forêt, il arriva finalement à un petit clairière où se posa délicatement un vaisseau spatial étincelant. Maxime resta bouche bée devant cette vision incroyable. La porte du vaisseau s'ouvrit lentement, laissant apparaître une silhouette étrange et élancée. C'était un extraterrestre !

## Chapitre 2 : La Rencontre avec Nébula

L'extraterrestre s'avança vers Maxime avec grâce, ses yeux brillant d'une lueur bienveillante. Il se présenta comme étant Nébula, un être venu d'une lointaine planète nommée Astéria. Sa peau iridescente reflétait les couleurs de l'arc-en-ciel, et ses cheveux scintillaient comme des étoiles dans la nuit.

Nébula expliqua à Maxime qu'il était en mission d'exploration et qu'il avait choisi de se poser sur Terre pour étudier ses habitants. Curieux, Maxime posa des dizaines de questions à Nébula sur sa planète, ses pouvoirs et ses technologies incroyables. Fasciné par les récits de Nébula, Maxime proposa de l'accompagner dans ses aventures intergalactiques.

Intrigué par le courage et la curiosité de ce jeune garçon, Nébula accepta. Il fit découvrir à Maxime son vaisseau spatial futuriste, équipé de gadgets incroyables et de systèmes de navigation sophistiqués. Ensemble, ils s'envolèrent vers l'inconnu, voguant à travers les étoiles et les galaxies.

## Chapitre 3 : Les Mondes Inconnus

Au fil de leur voyage, Maxime et Nébula explorèrent des mondes fascinants et étranges. Sur la planète Aquaria, ils plongèrent dans des océans cristallins où nageaient des créatures phosphorescentes aux formes étonnantes. Sur Xénonia, une planète recouverte de cristaux étincelants, ils assistèrent à un spectacle de lumières extraordinaires.

Chaque planète visitée réservait son lot de surprises et de découvertes incroyables. Maxime apprit à utiliser les technologies avancées du vaisseau spatial et à communiquer avec des espèces extraterrestres aux pouvoirs étonnants. Il se lia d'amitié avec des êtres venus des confins de l'univers, découvrant que malgré leurs différences, ils partageaient une même soif d'aventure et de connaissance.

## Chapitre 4 : Le Retour sur Terre

Après de nombreuses semaines d'aventures intergalactiques, Maxime commença à ressentir la nostalgie de sa planète natale. Nébula comprit son désir de rentrer chez lui et l'accompagna jusqu'à la Terre. Ils se posèrent à l'endroit même où tout avait commencé, dans la clairière de la forêt où

Maxime avait rencontré Nébula pour la première fois.

Les adieux furent empreints d'émotion, mais Maxime savait qu'il garderait en lui les souvenirs de ces incroyables voyages à travers l'espace. Nébula lui remit un cristal lumineux en guise de souvenir, une preuve de l'amitié qui les unissait malgré la distance qui les séparait.

De retour chez lui, Maxime raconta son incroyable aventure à sa famille et à ses amis, partageant avec eux les merveilles des mondes inconnus qu'il avait explorés. Et chaque nuit, en regardant les étoiles depuis sa fenêtre, il se souvenait avec tendresse de son ami extraterrestre, Nébula, et des innombrables possibilités qui s'offraient à lui dans l'immensité de l'univers.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel âge avait Maxime dans l'histoire ?

- 7 ans
- 9 ans
- 11 ans
- 12 ans

### 2) D'où venait l'extraterrestre Nébula ?

- De la Terre
- De la Lune
- De Mars
- D'Astéria

### 3) Quel était le nom du vaisseau spatial de Nébula ?

- Astéroïde
- Galaxia
- Étoile Filante
- Astéria

### 4) Sur quelle planète Maxime et Nébula ont-ils plongé dans des océans cristallins ?

- Aquaria
- Xénonia
- Nébula
- Astéria

### 5) Quel objet Nébula a-t-il offert à Maxime en souvenir ?

- Un livre
- Un cristal lumineux
- Une montre
- Un jouet spatial

### Bonnes réponses :

1) 9 ans 2) D'Astéria 3) Astéria 4) Aquaria 5) Un cristal lumineux

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Astéria:** Nom d'une planète imaginaire d'où vient l'extraterrestre Nébula.

**Iridescente:** Qui présente des reflets changeants de couleurs.

**Cristaux:** Solide à structure régulière et à faces planes, souvent transparent ou translucide.

**Confins:** Limites les plus éloignées d'un espace déterminé.

**Phosphorescentes:** Qui émet une lumière visible dans l'obscurité après avoir été exposé à la lumière.

**Extraterrestres:** Qui provient de l'extérieur de la Terre, d'une autre planète ou d'un autre système solaire.